

----- Message transféré -----

**Sujet** :[INTERNET] consultation publique SARL I.E.L. Exploitation 9

**Date** :Wed, 23 Oct 2019 22:00:57 +0200

**De** :Yves et Georgette masse

**Pour** :pref-icpe-ep@ille-et-vilaine.gouv.fr

Madame la Préfète,

Venant de visionner les observations du public formulées au regard de l'avis de la M.R.A.E. qui a été donné sur le projet éolien de Québriac, alors que nous sommes à moins de deux heures de la clôture de la consultation, il apparaît sur le site de la Préfecture 22 observations : 3 favorables , 19 défavorables.

Parmi les trois observations favorables, en comptant la première formulée avant l'ouverture, deux émanent de maires dont l'un est le porteur du projet de Québriac, la troisième est celle d'un mari d'une conseillère municipale. Ces observations peu argumentées s'opposent à 19 observations défavorables explicites émanant principalement de la population.

Souhaitant que l'avis de la population soit pris en compte comme cela a été maintes fois officiellement recommandé, je reste dans l'espoir que votre conclusion soit en rapport avec l'expression des habitants.

Avec tout mon respect.

Yves MASSE